「あなたのその力で行き、イスラエルをミデヤンの手から救え。わたしがあなたを遣わす

のではないか。」士師記 6:14 白馬キャンプに 300 人が集まりました。これは「ギデオンの 300 人」と言われています。イスラエルは神のみ前に悪を行っていたため、敵軍ミデヤン人との戦いの中で敗北し苦戦していましたが、神は臆病者のギデオンを立てられました。ミデヤンの兵力は 13万5千人に対してイスラエルのギデオンの方は 3万2千人でした。イスラエルが「自分の手で自分を救った」と言って、わたしに向かって誇るといけないから。と兵を減らすようにされました。「恐れ、おののく者はみな帰りなさい。」と1万人に減らされましたが、それでもまだ多いと言われ、ギデオンは水を飲ませて、膝をついて飲む者、犬が舐める者の様に舌で舐める者ではなく、敵陣の攻撃にすぐ対処できるようにと身構えて水を手ですくう兵 300 人を残し彼らと一緒に戦うようにされました。これが「ギデオンの 300人」の兵士です。13万5千対 300です!人の戦いではなく、神の戦いでなければ決して勝てないでしょう。今回もこの 300名が集められ、いよいよこれからが最終決戦に入るという段階に来ています。リバイバルのため(教会復興と多くの魂の刈り取り)終末の働きのため、孤児の働き、世界宣教の働き等大きな神様の働きが起こってくるでしょう。 コロナで、中々思うように外出できない時を準備期間として、私たちに備えをさせてくださっています。お一人お一人がギデオンとして立たされています。

「だれでもキリストのうちにあるなら、その人は新しく造られた者です。古いものは過ぎ去って、見よ、すべてが新しくなりました。」第2コリント5:17「主によって語られたことは必ず実現すると信じきった人は、何と幸いなことでしょう。」ルカ1:45 み言葉を信じる信仰を通して神様のわざはどんどん起こされます。信仰をもって、感謝をもって、聞き従ってゆきましょう!! 白馬で素晴らしい証しを聞きました。京子さんは18年間重い精神病、鬱でしたが癒されたのです。「癒す」と、神の言葉を頂いていましたが、長く待たされるので疲れ切って、本人もご家族も感謝できない状態もあったそうです。しかし教会の熱心な祈りがありました。京子さんは不服従な、スマホ依存症の自分でも顧みてくださっている神様の愛に心が開かれてき、ローマ8:28のみ言葉をとらえて心から祈り、それからどんどん癒されて解放されました。医学的には不可能な重篤な病からの癒しがなされたのです。ハレルヤ!! 「このしもべは立つのです。なぜなら、主には、彼を立たせることができるからです。」惑わし攻撃もありますが、恐れることなく更に信仰をもって感謝してゆきましょう!多くのみわざを見てゆくでしょう。

TLEA FRH Church [The Light of Eternal Agape]

FRH (天に登録されている長子たちの教会)

Church of the Firstborn who are Registered in Heaven



Sijoam (シロアム: 遣わされた者 ヨハネ9:7)

2020年8月16日No.1116

< Ⅱ歴代誌 20:15、17>

この戦いはあなたがたの戦いではなく、神の戦いであるから。

この戦いではあなたがたが戦うのではない。

しっかり立って動かずにいよ。

あなたがたとともにいる主の救いを見よ。

God is working for my good , now , for my good ,

for my good , God is working for my good , Yes , You really are! $\ensuremath{\overline{/}}$

http://astone-blog.jp/tleafrh/